
SINTESI INCONTRO AZIENDE-STUDENTI – 25 OTTOBRE – Dipartimento di informatica 

 

Il 25 ottobre 2018 si è svolta presso il Dipartimento di Informatica una giornata non solo dedicata all’incontro 

tra aziende e studenti, ma un importale incontro e dibattito tra le parti sociali. 

Dopo il saluto del Direttore e la presentazione dell’offerta formativa da parte della prof.ssa Teresa Roselli, 

Coordinatore del Consiglio di Interclasse in Informatica, ha preso la parola la dott.ssa Teresa Fiorentino, 

responsabile dell’Agenzia per il Placement di Ateneo. La dott.ssa Fiorentino, dopo aver presentato alla platea 

la nuovissima piattaforma dell’Università di Bari Aldo Moro per mettere in collegamento aziende e studenti 

sia per tirocini che per l’inserimento nel mondo del lavoro, ha posto l’attenzione su una criticità riguardante 

i nostri studenti, la mancanza di competenze trasversali. Essi risultano essere carenti nel saper lavorare in 

team, nel sapersi proporre, nella conoscenza del marketing e del business. 

In Ateneo, per cercare di ovviare a tale carenza, presto saranno avviati dei laboratori di sperimentazione per 

completare la formazione degli studenti anche attraverso l’obiettivo dello sviluppo delle competenze 

trasversali. 

Presa la parola il dott. Salvatore Latronico, Presidente del Distretto Produttivo dell’Informatica, egli ha posto 

l’attenzione sulla necessità di definire i profili professionali degli informatici in maniera univoca, classificare 

le competenze ed adottare, insieme alle aziende del mercato, un linguaggio comune. Emerge anche la 

necessità di definire i “gradi di maturità” di ogni competenza, anche per dar modo agli studenti che si 

apprestano ad inserirsi nel mondo del lavoro di definire i propri obiettivi. 

In un mercato fortemente competitivo come quello attuale è importante conoscere le finalità delle attività 

ed adattare l’offerta formativa a questo scopo. 

Il tenente colonnello Daniele Ortenzio, Comandante del Comando Scuole A.M./3ª Regione Aerea, ha posto 

l’attenzione sull’importanza della sicurezza informatica in riguardo alla conservazione e classificazione dei 

dati. 

Il dott. Giuseppe Marangi, vice Presidente e Tesoriere dalla Sezione Terziario Innovativo e Comunicazione di 

confindustria ba e bat, ha parlato dell’importanza del confronto tra l’Università e il mondo del lavoro, della 

necessità di creare una sinergia; di quanto sia fondamentale l’esperienza in azienda degli studenti anche 

durante il loro percorso formativo. 

Innovazione è la parola chiave, l’indice delle esportazioni italiane, che supera anche quello tedesco, mostra 

che siamo capaci di fare la differenza da un punto di vista qualitativo; ma se guardiamo le statistiche 

riguardanti l’aumento della richiesta di esperti in ICT in Europa, bene, qui siamo sotto la media. 

Fondamentale risulta la valorizzazione del territorio e gli investimenti. 

Il dott. Marangi conclude il suo intervento auspicando l’apertura di un dialogo per quanto riguarda le lauree 

professionalizzanti. 

Di seguito al dibattito si sono alternate le 14 aziende intervenute a presentarsi, erano: Accenture, Altran, 

Eusoft Srl, Everis, Experis, Exprivia SpA, Fincons SpA, Gruppo ISC Srl, HCL Technologies, IBM, Omnitech, 

Planetek, Randstad, Revevol. 

In contemporanea al dibattito in Aula Magna in tutto piano terra del Dipartimento, l’expo delle Aziende, 

organizzate con desks tra i quali si è avvicendato dalle 9:00 alle 15:00 un cospicuo numero di studenti che 

hanno chiesto informazioni, hanno consegnato i loro curricula e hanno sostenuto veri e propri colloqui di 

lavoro. 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


